

# *Des hommes d'église de Cuba et des États-Unis soucieux de mesures de Washington*

---



La Havane, 23 août, (RHC).- Le Conseil des Églises de Cuba et le Conseil National des Églises de Christ des États-Unis ont exprimé ce mercredi à La Havane leur préoccupation pour les retombées sur les familles cubaines de la réduction du personnel à l'ambassade des États-Unis à Cuba décidée par l'administration Trump, en septembre dernier.

Dans une déclaration conjointe rendue publique à La Havane, les deux organisations religieuses soulignent que la mesure de la Maison Blanche entrave les échanges entre Cubains et Nord-américains.

Antonio Santana, président du Conseil des Églises de Cuba a donné lecture de la déclaration au cours d'une conférence de presse à La Havane.

«Nos deux Conseils ont travaillé de concert pendant très longtemps, non seulement pour témoigner du pouvoir du Saint Esprit mais encore pour unir nos deux nations.

Nous avons œuvré en faveur de la paix quand beaucoup criaient à la guerre. Nous avons défendu l'unité des familles quand d'autres ont tenté de les diviser. Nous avons prié, aimé et travaillé ensemble pour la fin du blocus. Nous avons vécu des moments de célébration comme lorsque nous avons aidé à réunir le petit Elian Gonzalez avec sa famille et lorsque les présidents Castro et Obama ont ouvert un nouveau chapitre de notre histoire et il y a des moments de douleurs comme à l'heure actuelle, quand le progrès vers la pleine normalisation des relations connaît une stagnation.

Nous exprimons donc notre préoccupation pour la réduction draconienne du personnel de l'ambassade des États-Unis à La Havane qui affecte les familles cubaines et qui entrave les échanges de personne à personne.»

De son côté, le révérend Jim Winkler, secrétaire exécutif du Conseil National des Églises de Christ des États-Unis qui est venu dans notre pays célébrer le 70e anniversaire du Conseil mondial des Églises, a déploré la stagnation de ce processus qu'a provoquée l'administration Trump.

«J'aimerais vous dire que de toutes nos relations avec les Conseils des Églises autour du monde, c'est avec le Conseil des Églises de Cuba que nous entretenons les rapports les plus étroits. Cette relation que nous partageons depuis longtemps n'est pas seulement due à la foi en Christ que nous partageons mais aussi aux efforts que nous consentons à la normalisation des relations entre nos deux pays.»

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/169772-des-hommes-deglise-de-cuba-et-des-etats-unis-soucieux-de-mesures-de-washington>



**Radio Habana Cuba**